

La mort présumée des médecins cubains enlevés au Kenya n'est pas confirmée



La Havane, 17 fév (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a signalé samedi qu'il n'y a pas de confirmation de la mort présumée dans un attentat à la bombe des deux médecins cubains Assel Herrera Correa et Landy Rodríguez Hernández enlevés au Kenya en 2019, qui a été signalée par le groupe terroriste Al Shabab.

Le ministère cubain des Affaires étrangères (Minrex) a précisé aujourd'hui qu'il n'y a AUCUNE confirmation des rapports sur la mort présumée des médecins cubains , enlevés au Kenya en 2019.

"Jusqu'à présent, ces informations n'ont pas été confirmées. À cet égard, les autorités cubaines sont en communication constante avec leurs homologues kényans et somaliens, et notre peuple sera immédiatement informé", a ajouté le ministère des Affaires étrangères.

Selon un communiqué publié sur Telegram par le groupe, l'incident se serait produit en Somalie lors d'une attaque de drone américain dans la ville de Jilib, dans la région du Bas-Juba.

Aucune source officielle en Somalie n'a confirmé la nouvelle.

Lors de leur enlèvement en 2019, les médecins cubains Assel Herrera, spécialiste en médecine générale, et le chirurgien Landy Rodriguez faisaient partie de la mission médicale qui fournissait des services dans les zones rurales de la ville kényane de Mandera (nord-est), un lieu situé à la frontière avec la Somalie et cible d'attaques du groupe djihadiste Al Shabab.

Depuis lors, Cuba a pris des mesures pour le retour des médecins, ainsi que des réunions entre les autorités cubaines, kényanes et somaliennes, en plus de maintenir le contact avec leurs familles.

Malgré les efforts déployés pour obtenir leur libération, les tentatives ont été infructueuses.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347514-la-mort-presumee-des-medecins-cubains-enleves-au-kenya-nest-pas-confirnee>



Radio Habana Cuba